

12 Sports

Football/National-Foot/Présentation de la 12e journée

Le leader face au Canon en péril



Photo : Wilfried MBINAH

Cédric Ondo Biyoghe sera encore l'un des hommes forts de l'attaque mounanaïse.



Photo : Wilfried MBINAH

Le canonier bitamoïse Kodjo Laba Dofodoh va probablement encore faire parler la poudre.

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

C'EST quasiment un duel des extrêmes qui va mettre aux prises le FC 105 au CF Mounana, ce samedi après-midi à Owendo. Avant-derniers du classement, les Canoniers (8 points) dont l'unique victoire dans le National-Foot 2015-2016 remonte à la troisième journée, traversent une passe difficile. Eux qui sont pénalisés par une division offensive peu prolifique (8 buts, soit la plus faible attaque du championnat) et n'auront pas la tâche aisée face aux Mounanais (23 points). Du haut de leur statut de leader, ces derniers peuvent s'appuyer sur leur puissance de feu, incarnée par Franck Corbin Guedegbe (5 buts) et Cédric Ondo Biyoghe (4). L'opposition s'annonce donc déséquilibrée entre ces deux clubs de référence du football gabonais. Quand bien même, cette rencontre devrait attirer la foule des grandes occasions au stade Idriss Ngari.



Photo : J.F.MAROLA

Le FC 105 n'est pas à l'abri d'une nouvelle contre-performance ce samedi.

Ce qui ne sera probablement pas le cas au stade Henri-Sylvoz de Moanda, où Mangasport (2e avec 22 points) accueille l'AS Pélican (4e, 21 unités). Piteusement éliminés de la campagne africaine, les Mineurs auront à cœur de vaincre un adversaire souvent coriace à Moanda. Et qui arrive dans le sud-est du Gabon, la joue encore endolorie par la gifle administrée par l'AO CMS (3 - 1) à Lambarené, le week-end écoulé. Entre deux formations portées vers l'offensive, les débats s'annoncent ouverts et prolifiques en buts. Un partage de points entre les équipiers de Romuald Ntsitsigui et ceux d'Allen Dorian Nono

ferait les affaires de l'US Bitam, en déplacement à Port-Gentil, pour y défier le Stade Mandji. Sous la houlette de leur artificier Kodjo Laba Dofodoh, désormais meilleur buteur du championnat, qui caribure au super (six réalisations lors des trois dernières levées), les Bitamoïse disposent d'atouts pour venir à bout des Stadistes de la capitale économique du Gabon. Où Missile FC rendra visite, dimanche, à Port-Gentil FC, avec l'ambition de confirmer ses bonnes dispositions du moment. Notamment grâce à la victoire sur une autre formation portgentillaise (le Stade Mandji), et son potentiel offensif re-



Photo : J.F.MAROLA

Comment Mangasport va-t-il digérer sa prématurée fin de campagne africaine ?

trouvé avec Philippe Ebonde Ebongue, Omar Kabore, Léger Djimnam, Jerry Vanel Nzamba Moussavou et autres Dertin Amorez. Au rayon des confirmations, celle de l'AO CMS (9e, 13 points) est également attendue. Pour ce faire, un succès contre Akanda FC (6e, 18 points) est nécessaire. Enfin, l'opposition des mal classés, entre le Stade Migovéen (lanterne rouge) et l'Olympique de Mandji (12e, 9 points), à Lambarené, sera intéressante à suivre. La 12e journée du National-Foot 1 a débuté avec le match avancé, disputé jeudi dernier, entre l'USO et Nguen'Asuku. Les Oyémoïse se sont imposés sur leurs

installations du stade provincial d'Akoakam, grâce aux buts de Lionel Okoué Allogo et Landry Ekomo. Brice Ngapoula réduisant la marque pour le club de Franceville. L'USO, qui compte désormais 16 points, s'éloigne ainsi de la zone rouge et bascule dans la partie initiale du classement, pour la première fois de la saison.

Programme des rencontres
Joué jeudi
USO/ Nguen'Asuku : 2 - 1
Samedi
Lambarené
Stade Migovéen/ Olympique de Mandji (16h 00, stade Jean-Koumou)
Moanda

Mangasport/ AS Pélican (16h 00, stade Henri-Sylvoz) Owendo
FC 105/ CF Mounana (16h 00, stade Idriss-Ngari) Port-Gentil
Stade Mandji/ US Bitam (16h 00, stade Pierre-Claver Divounguy) Dimanche
Owendo
AO CMS/ Akanda FC (16 h 00, stade Idriss-Ngari) Port-Gentil
Port-Gentil FC/ Missile FC (16h 00, stade Pierre-Claver Divounguy)

Brèves

National foot 1 : déjà deux coachs démissionnaires
Pamphile Adjovi (Stade Migovéen) et Jean Claude Mbambi (AO CMS) ont jeté l'éponge avant la fin de la manche aller du championnat. Depuis leur départ, ces deux écuries sont gérées par des collectifs d'entraîneurs non qualifiés. Ramant à contre-courant des exigences de la Fégafoot qui veut que les clubs soient entraînés par des techniciens titulaires d'un 3e degré.

Dertin Amorez et Leger Djim Nam out
Ces deux éléments essentiels du dispositif offensif de Missile FC n'ont pas pu effectuer le déplacement de Port-Gentil où l'équipe militaire doit rencontrer ce week-end POG FC. Le premier cité souffre d'une douleur au niveau du mollet gauche et le second au niveau de la cuisse droite. Ils sont tous les deux admis à l'infirmerie et ne pourraient rejouer avant la fin de la phase aller du championnat.

Jacques Ya Ibinga invisible sur les stades
Ancien secrétaire général de la Fégafoot sous l'ère d'Augustin Tchango, Jacques Ibinga, alias « l'homme au parapluie », n'a pas été aperçu depuis le début de la saison dans les travées des différents stades. A en croire ses proches, ce passionné du football et supporter incondicional de l'OM aurait été rattrapé par le poids de l'âge et aurait également des soucis de santé.

Rassemblées par J.F.M.

Cyclisme/Après le championnat d'Afrique "Maroc-2016"

Les coureurs gabonais n'iront pas aux JO de Rio

F-K.O.M
Libreville/Gabon

C'est la conséquence des résultats finaux des championnats d'Afrique, qui se sont déroulés du 16 au 26 février dernier à Casablanca et Bensliman au Maroc. Au terme de la compétition qui a regroupé plus d'une trentaine de pays, aucun cycliste gabonais, sur les sept au départ, n'a composé son ticket pour les Jeux Olympiques 2016.

LA 11e édition du championnat d'Afrique de cyclisme, qualificatif pour les Jeux Olympiques 2016 a connu son épilogue le 28 fé-

vrier dernier avec la victoire des coureurs du pays hôte, qui ont raflé la mise. Au contre-la-montre individuel élite et U23, disputé le 24 février, 30 cyclistes étaient sur la ligne de départ sur une distance de 40 km. Le Marocain Mouhssine Lahsaini était le premier à franchir la ligne d'arrivée, avec un temps de 52 minutes 19 secondes et 78 centièmes, suivi de l'Éthiopien Tsgabu Gebremariam (52' 29" 37) et l'Erythréen Daniel Teklehaimanot (52' 33" 84). Classé quinzième de cette épreuve et unique junior dans le groupe gabonais, Glenn Morvan Moulengui prenait part, pour la première fois, à une course de ce niveau. Victime d'une chute à un virage, il n'a malheureusement pu terminer



Photo : Jo Manianga

L'équipe nationale de cyclisme n'ira pas aux Jeux Olympiques Rio-2016.

la course. Malgré cet incident, Morvan Moulengui sera le premier Gabonais à franchir la ligne d'arrivée lors de la course sur route, avec un chrono de 58' 00"58. Alors qu'au classement jeune de la même course, il a fait 58'00". Son

coéquipier Cédric Tchouta a fini 22e au classement élite pour un temps de 01h 02' 06" 64. Le 26 février, les Panthères du Gabon ont pris part à la course en ligne (sur route) sur une distance de 171 kilomètres.

Au classement course en ligne élite et U23 hommes, Paul-Junior Maroga, classé 54e, a parcouru la distance en 04h23'07". Ephrem Ekobena, l'un des tauliers de la sélection nationale, s'est classé 56e avec un médiocre temps de 04h23'51". Glenn Morvan Moulengui s'est, lui, classé 59e avec un chrono de 04h24'18". Au classement général de la même épreuve version jeunes, Paul-Junior Maroga est sorti 15e, pendant que Moulengui occupait la 18e place. Avec ces résultats décevants, les coureurs gabonais n'iront pas aux Jeux Olympiques 2016, car le championnat d'Afrique de cyclisme avait un enjeu capital : la qualification pour ce rendez-vous de Rio de Janeiro au Brésil.